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 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 嬉しいことがありました                    実行委員会の様子 
 

　 6月28日の放課後、生徒会本部役員と実行委員による「新中祭実行委
員会」が行われていました。何気なく通りかかり、ホームページ用に写真を
撮ったのですが、次の日に机の上に置かれた紙を見て驚きました。 

なんと今年の新中祭のテーマは、                                       

              Keep smiling ～輝け新中PRIDE！～                 

「新中PRIDE」という言葉が使われています。誰が考えてくれたのでしょう。嬉しくて、喜び
をそっと噛みしめています。今年も大いに盛り上げていきましょう。

６／２６　 生徒集会 ７／５　 赤ちゃん授業（第1部） 
赤ちゃん授業とは中学生が、乳幼児とふれあう体験を通じて命
の大切さの理解を深める ととも に、 子育てを地域で支援する
環境 づく りを推 進する 取り組 みで、阿南市では 市立中学校の
生徒を対象に3年間で全校を巡回できるように実施されてい
ま す 。 本 年 度 は 本 校 の 順 番 と な り 、 新 野 公 民 館 で 実 施 し まし

6月の生徒集会では、始めに各委員会からの発表があり、学習・文化部から自主勉ノ た。授業は3部構成で行われ、1部は助産師による、いのちや性
ート優秀者への表彰がありました。また教頭先生からは防災のお話、そして教育実習 をテーマにし た講義でした。お話は分かりや すく、核心を突い
生からは最後の挨拶がありました。実習生さんの楽しい話にみんなが笑いました。 た内容で、生徒たちは真剣に話を聞き、学んでいました。

6/29 教育実習最終日 ７／５　 赤ちゃん授業（第2部） 
教育実習最終日でした。2年生の生徒
たちから寄せ書きが贈られました。

6/28 歯磨き指導(2年生) 
本 校 養 護 教 諭 に よ る 、 「 歯 の 染 め だ し 」
による歯磨き指導が行われました。 第2部は妊婦ジャケットを着用しての妊婦体験、胎児の大きさを実感できるコーナー、そ

して赤ちゃん人形を使っての抱っこ練習を行いました。妊婦ジャケットは想像よりもずっ
７/１０　 高校調べ(3年生） と重く、靴下を履くのも一苦労。一瞬ですが妊婦さんの苦労が少しだけ理解できました。

それぞれが高校等に ついて調べ、 ICT
機器を使ってプレゼンを行いました。 ７／５　 赤ちゃん授業（第３部） 

7/3 美術・カラー版画の作成（3年生） 
正式には 一版多色版画という のだそう
です。それぞれの個性が光ります。

7/4 家庭科・浴衣の着付 
家庭科で、きもの文化について学んで
おり、浴衣の着付けを体験しました。

７／１避難訓練（地震） 
実施時間を告げずに実施しましたが、
みんな適切な行動ができていました。 第3部はいよいよ赤ちゃんとの対面です。10名を超えるお母さん方がご協力いただきま

7/5 市人協新野支 ７／３　 租税教室 した。どのお母さんも子育てを楽しんでいるとおっしゃっていたのが印象的でした。約1
部・町P連合同研修 3年生で毎年実施 時間ほぼ赤ちゃんの「泣き声」が聞こえなかったのはやはり生徒たちの力でしょうか。一
会（新野公民館） しています。 生懸命抱っこしたり、あやしたり。「いのち」を感じる素晴らしい時間となりました。

裏面もご覧ください♪カラー版はホームページに掲載しています  



　
 

 

嬉しいことがありました 
 

①性教育講演会 

　 6月１３日（火）にPTA保体部会を実施し、阿南市PTA連合会主催のスポーツフェスティバ
ルについて、今年も手際よく選手決めをしていただき感謝しておりましたが、あいにく本番の
６月３０日は雨天により中止となりました。 

　 ポッカリ予定が空いた私は、同じくこの日実施で、気になっていた、富岡公民館での「性教
育講演会」に参加してきました。講演は、昨今の性犯罪等についての衝撃的な内容も多く、教
員として非常に考えさせられました。 

　 嬉しかったことは、この講演会の参加者は３０名程度でしたが、本校保護者も２名参加され
ていたことで す。私も含めると、「本日参加者の1割は新中関係者ですね。」と笑い合いまし
た。性教育については、今年は「赤ちゃん授業」と「デートDV防止教室」を本校でも実施する
ことをお伝えしました。 
 

②赤ちゃん授業より　 その１ 

　 本年度本校で行われた赤ちゃん授業ですが、第1部、第2部、第3部、それ
ぞれに大きな学びのある素晴らしい一日となりました。でもやはりお母さんと
赤ちゃんが来ていただいての第3部は、生徒たちも大喜びでした。 

　 嬉しかったのは、赤ちゃんを連れて参加してくれたお母さんが、「岡田先生
ですね」と話しかけてくれたのですが、かつての勤務校でいた元生徒さんで
した。私の学年ではなかったので、「教え子」とまでは言えないかもしれませ
んが、すっかり「母」になっていて嬉しく思いました。 

　 また、スタッフの中に私が中３で担任した元生徒もいました。彼女は助産
師さんになっていました。当時からこの夢を語っていましたが、夢を実現して
いるんだと感動しました。 
 

③赤ちゃん授業より　 その２ 

　 来てくれた赤ちゃんたちの中に、双子ちゃんもいました。「大変でしょう？」とお母さんに聞く
と、家にはあと二人いて全員で子どもは４人です。とおっしゃいました。
すごい・・・。でもお話しすると、とっても前向きなお母さんで、力強く子
育てしている姿に感心いたしました。 

　 赤ちゃん授業の閉会のセレモニーで、このお母さんが、代表で挨拶を
してく れまし た。 このお 母さ んが最 後に 、「 楽しかった」とい う言葉と共
に、こちらに対してお礼を言ってくれたのです。 

「いえいえ、お礼を言うのはこちらです・・・。」素敵なお母さん方の子育
てに臨むお姿に、私たちも元気をいただく時間となりました。 
 

④新中ホームページ見てくれてますか？ 

　 ７/１３（土）の通信陸上大会でのこと。保護者の方々とお話ししていて、
私が7月12日に行われた人権意見発表会の話題について話していると、
「校長先生、それホームページに載ってましたね。」とある保護者の方が
言ってくれました。 

　 「ホームページに載ってましたね。」 なんと素敵な響き。 

「ホームページ見てくれている人いたのですね(^^)」 
思わず、「ありがとうございます。」とお礼を申し上げました。皆様もぜひ、
お時間のあるときにアクセスしていただけると嬉しいです。 

本校民芸部が出演します。【淡路人形浄瑠璃 後継者団体交流発表会】
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 →→→→→ 

日時／　 令和６年７月２１日（日）　 開場　 １２：００　 開演　 １２：３０ 

場所／　 淡路文化会館（淡路市多賀６００）料金／入場無料（一般観覧大歓迎とのことです） 
※本校民芸部出演は15時過ぎの予定です。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


